
Pièces 3 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 24-702

Prix 860 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  au  coeur  du  quartier  de  Cimiez,  nous  vous  invitons  à  venir  visiter  ce  bel

appartement lumineux et spacieux de 135m². Doté de belles hauteurs sous plafond

ainsi  que  d'un  magnifique  parquet,  cet  appartement  est  également  composé  de

deux grandes chambres,  d'une cuisine indépendante,  aménagée et  équipée ainsi

que  d'un  double-séjour.  Vous  y  trouverez  également  une  salle  de  bains  ainsi

qu'une  salle  d'eau.  Ce  bien  est  situé  dans  une  résidence  de  très  haut-standing

sécurisée  composée  de  cinq  étages.  De  nombreuses  places  de  parking  sont  à

disposition. Au-delà de sa superbe localisation, cet ...

Located  in  the  heart  of  the  Cimiez  district,  we  invite  you  to  come  and  visit  this

beautiful, bright and spacious 135m² apartment. With high ceilings and magnificent

parquet  flooring,  this  apartment  is  also  made  up  of  two  large  bedrooms,  a  fitted

and  equipped  independent  kitchen  as  well  as  a  double  living  room.  You  will  also

find  a  bathroom  and  a  shower  room.  Located  in  a  very  high-standing  secure

residence  consisting  of  five  floors.  Many  parking  places  are  avaible.  Beyond  its

superb location, this apartment is located close to numerous schools ranging from

nursery to high school as well as ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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